

# Le projet éolien du Chêne Fort

## Photomontages

### Depuis le nord de Mansle, aux abords de la RN10

Mansle est implantée au sud de la Charente, en fond de vallée. Ce point de vue depuis l'entrée nord, aux abords de la RN10, offre une ouverture visuelle sur la vallée, le bourg et les paysages alentours. Les éoliennes du projet émergent de l'horizon, en continuité de celles du parc de Xambes. L'ensemble est relativement homogène et un espace de respiration sépare les éoliennes E1, E2 des éoliennes E3 à E5.

*Vue panoramique*



### Depuis la RD114, à l'est de Saint-Amant-de-Boixe

Le village de Saint-Armand-de-Boixe est implanté en fond de vallon du ruisseau du puits des Preins. Depuis la sortie Est au niveau de la RD114, les abords dégagés de la route offrent un point de vue sur la silhouette du village. Le clocher de l'église forme un point d'appel en se découpant sur l'horizon. Seules les éoliennes du parc de Xambes émergent au-dessus du relief. Les bouts des pales du projet de Chêne Fort apparaissent derrière la ligne d'horizon. Leur visibilité est nuancée par la présence de la ligne électrique et de la trame végétale. Elles n'entrent pas en concurrence avec le clocher de l'église.

*Vue panoramique*

